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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  04 del mese MARZO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Convocazione Assessore Scalamogna – Piano 
Spiaggia 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A/P  DA REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente A/P P  ENTRA 15:34 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente A A LO SCHIAVO DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:49 

9 TUCCI Danilo Componente P P  DA REMOTO esce 16:20 

10 CURELLO Antonio Componente P P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A P   

14 SANTORO Domenico Componente A/P P  DA REMOTO entra 15:33 

15 FATELLI Elisa Componente A/P A FRANZE’ DA REMOTO entra 15:37 

16 RUSSO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P  DA REMOTO 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei commissari partecipanti ai 

lavori, apre  la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica  ai presenti  che a breve, visto l’approssimarsi della 

stagione estiva, la Commissione  discuterà   in merito  alla realizzazione di Aree Parcheggio su 

Vibo Marina. 

Il Presidente cede la parola all’Assessore , il quale comunica con soddisfazione che il 15 di questo 

mese, alle ore 16:00 ci sarà un tavolo tecnico del Settore Urbanistico dove  saranno presenti 

Ingegneri, Geologi ed Architetti per discutere in merito alle problematiche applicative del PSC.  

L’Assessore invita la Commissione a partecipare. 

Interviene il Commissario Pugliese, la quale domanda all’Assessore se per applicare il PSC c’è 

bisogno dei POT e l’Assessore risponde che i POT valgono solo per le zone dichiarate 

urbanizzabili, inoltre i POT non sono obbligatori. La Pugliese  è di parere contrario. 

L’Assessore, passa alla trattazione dell’OdG e del Piano Spiagge e ripercorre quelli che sono i vari 

passaggi  che l’Ente ha attuato per la realizzazione di tale Piano. L’Assessore comunica che in 

data odierna è arrivata una nota da parte delle Regione in cui finalmente è stato nominato il Perito 

Demaniale per il Comune di Vibo, l’ Architetto Salvatore Aloe. Scalamogna, inoltre, comunica ai 

presenti che il nuovo progetto ha visto uno spostamento della linea  Sid a ridosso delle abitazioni e 

questo costituisce un problema che in qualche modo è necessario risolvere. 

Il Commissario Pugliese domanda all’Assessore in che termini questo spostamento influisce sul 

nostro piano spiagge e l’Assessore risponde che l’area demaniale è stata spinta verso il mare per 

tanto si ende difficile attuare il Piano Spiagge. Scalamogna, comunica che a tal proposito sono 

state inviate delle note alla Regione Calabria, dove si chiede la verifica di alcune particelle fuori 

dalla linea Sid. “ … L’intenzione è creare delle situazioni di sviluppo, ma perché questo avvenga è 

necessario togliere dei Vincoli … “ 

    

Il Presidente chiude i lavori  alle ore 16:40  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 04/03/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.     Il   Presidente  la 2^ Commissione 

        Emanuela Calderone                      Maria C. Corrado   


